



Projet humanitaire

Toutes les 7 issues de Chambreud, et anciennes parents d'élèves de l'école Notre Dame, nous sommes devenues amies après avoir fait partie ensemble de l'APEL lorsque nos enfants étaient scolarisés dans l'école où sont maintenant vos enfants. Du 22 février au 2 mars 2025, nous participons à la "Sénégazelle", un projet humanitaire dans des villages retirés du Sénégal (région de Simal) où nous allons à la rencontre d'enfants dans les écoles pour leur remettre du matériel scolaire que nous récupérons actuellement. Ces fournitures scolaires leur permettent de poursuivre leur scolarité en primaire pour leur donner la chance de pouvoir ensuite intégrer le collège puis le lycée.

